



El acto contó con la presencia del Alcalde (Foto Gabinete de Prensa Ayuntamiento de Valdepeñas)

► Con la participación de más de 400 personas

El Auditorio Municipal acogió el acto conmemorativo del "Día Internacional de las personas con discapacidad"

■ JARAIZ/A. L.

En la mañana del pasado lunes, el Teatro Auditorio Municipal acogió el acto de celebración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad en el que participaron más de 400 personas.

El Alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro, en declaraciones a los medios de comunicación señalaba que "es el día de las personas, lo último sobra, porque si evaluamos a las personas por sus carencias el que esté libre de pecado que tire la primera piedra".

En este sentido el regidor municipal animaba a que los 365 días del año "todos tomemos conciencia de que cuando salimos a la calle hay personas que desde una movilidad reducida a otras personas que con una falta de capacidades intelectuales, que posiblemente en otros aspectos las tienen en grado superlativo sobre las

nuestras, se salen de la normalidad solo porque al mirarnos al espejo no nos vemos iguales, pero debajo de eso hay un ser humano. Y por tanto tenemos que quitarnos esas barreras de prejuicios para verlas como una persona distinta que no significa diferente".

El acto con carácter conmemorativo y reivindicativo fue presentado por usuarios de las entidades AFAD y AFIM. Una de ellas, Fernanda Gómez, recordaba ante los micrófonos que "todos estamos en el colegio porque todos tenemos algo, unos más y unos menos, las cabezas no las tenemos buenas", a lo que una periodista espetó: "Bueno, nosotros tampoco las tenemos buenas". Una respuesta que entre risas la usuaria reafirmaba diciendo que "vais a terminar peor que nosotros, y disculpe señor alcalde". Jesús Martín se apresuró a

no corregirla: "No, no, lleva usted mucha razón".

El acto del Día de la Discapacidad estuvo dirigido para la población en general, según señaló la teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, que recordó que "la discapacidad es la capacidad de ser extraordinariamente capaz", subrayando que el lema es "Empoderar a las personas con discapacidad y garantizar su igualdad e inclusión", algo que se viene reivindicando a través del Consejo Local de las Personas con Discapacidad todo el año.

La jornada de reivindicación contó con la lectura micro relatos ganadores del concurso organizado para el alumnado de 5 primaria, se proyectó un video sobre inclusión y actuó el grupo "Llámalo X" del IES Bernardo Balbuena.

La Asociación "A-Down" ya tiene a la venta el calendario solidario 2019



Un momento de la presentación del calendario en la sede de A-Down

■ A. LÓPEZ

La Asociación de Personas y Familias con Síndrome de Down "A-Down" ha puesto a la venta una nueva edición de su ya tradicional calendario, en este caso el que corresponde al año 2019. El lema elegido según dijo el presidente de la Asociación, José Julián García es el de "Contigo crecemos".

Este año a través de la portada se hace un homenaje al primer calendario editado por la asociación en el año 2008 pues los protagonistas son los mismos, DJ Beni y Pablo, un joven con discapacidad, tal y como señaló García durante la presentación.

Para elaborar el calendario han recopilado fotografías de las actividades realizadas a lo largo de los 11 años de vida de la asociación y de las actividades que hoy en día mantienen en marcha, todas ellas con la bandera de la

inclusión como denominador común. Imágenes que van ilustrando los 12 meses del año y que corresponden a actividades de logopedia, terapia ocupacional, apoyo escolar, natación, excursiones, campamentos o escuela de verano.

Los calendarios de los que se ha lanzado una primera edición de 650 ejemplares, se podrán adquirir en la sede de A-Down en la calle Bataneros, a través de los socios y algunos establecimientos colaboradores o, para aquellas personas que vivan fuera de Valdepeñas, se puede solicitar a través de la web de la asociación, www.adown.es

Marcelo Ruiz-Flores, ha sido el encargado del diseño del calendario.

Desde A-Down han agradecido a los socios y empresas patrocinadoras su colaboración.

FIN DE AÑO

HOTEL EL HIDALGO
VALDEPEÑAS

Cena Nochevieja
Cotillón y
Barra Libre
90 € persona

Barra libre
con DJ.
Fiesta Terrícola
Recena y Chocolatada
**TRANSPORTE
INCLUIDO**

Cena Nochevieja
72 € persona

Habitación Doble
Cena Nochevieja
Cotillón, Barra Libre
Desayuno buffet
117,50 € persona

Solo Cotillón
y Barra Libre
50 € persona

Menú Infantil
28 €
Animación
"Chocolatinas"

Reservas: Tfno.: 926 31 30 88
reservas@hotelelhidalgo.es
Autovía de Andalucía km. 194 - Valdepeñas

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Cuidamos de él igual que tú



10 años cuidando de tu mascota

Urgencias HORAS
626 80 20 33

Nuevo Valdepeñas
Veterinarios

Telf. 926 32 10 44
C/ Salda de Membrija, esq. Prof. de San Francisco
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)
nuevoveterinarios@yahoo.es